

# JURY LYCÉEN



Le Festival International du Film d'Environnement ou Festival FReDD a pour objectif de rassembler tous les publics afin de leur faire découvrir une sélection d'une cinquantaine de ressources audiovisuelles abordant les enjeux de la transition écologique, énergétique et sociale. Parmi cette sélection, des courts-métrages sont présentés, apportant une réflexion sur des sujets tels que la préservation de l'environnement, la pollution par le plastique et par l'industrie, l'importance de la protection de la biodiversité, ainsi que sur les enjeux économiques et sociaux qui découlent de la crise climatique. Comme chaque année, les lycées généraux, agricoles, technologiques et professionnels de l'ensemble de la Région Occitanie sont invités à participer au Festival en intégrant le Jury Lycéen pour décerner le prix du court-métrage.

Cette action a pour objectif de permettre aux élèves de découvrir du contenu pertinent, présenté sous différents formats (fiction, documentaire, animation...), de leur faire prendre conscience des problématiques et des leviers d'actions existants face à cette crise climatique, tout en faisant appel à leur sensibilité et à leur esprit critique. Les films sont visionnés directement en classe et notés par les élèves selon cinq critères :

- Pertinence du sujet,
- Qualité de la réalisation,
- Originalité,
- Capacité à convaincre,
- Écriture du scénario.

Le film obtenant les meilleures notes des lycées participants recevra le prix du court-métrage pendant le Festival FReDD.

## MODALITÉS DE PARTICIPATION

- Confirmation de la participation avant le 20 septembre 2024 d'une ou de plusieurs classes de votre établissement par retour du formulaire d'inscription en ligne.
- Chaque responsable pédagogique engagé-e sur le projet avec sa ou ses classes, reçoit par mail au printemps 2024, une fiche présentant la sélection des courts métrages avec les liens de visionnage, ainsi que des fiches de vote.
- Retour par mail des fiches de vote avant le 30 septembre 2024.
- Remise des prix : afin que les classes ayant participées au jury puissent se rencontrer, des délégations d'élèves seront invitées à participer à la clôture du festival 2024 à Toulouse. L'occasion également de remettre le prix du court-métrage au réalisateur.trice lauréat.e. Les frais de déplacements seront à la charge de l'établissement.

Une action réalisée avec le soutien de la Région Occitanie et la Dépêche du Midi.

INSCRIPTION